

XXIV. GP.-NR

13437 /J

20. Dez. 2012**ANFRAGE**

des Abgeordneten Dipl.-Ing. Gerhard Deimek
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Finanzen
betreffend Österreichs Gold bei der Bank for International Settlements

Insidern zufolge soll die Bank for International Settlements nicht mehr über ausreichende Kapazitäten zur Lagerung von Gold verfügen.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an die Bundesministerin für Finanzen folgende

ANFRAGE

1. Welcher Anteil des Goldes der Österreichischen Nationalbank lagert bei der Bank for International Settlements (relativ und absolut)?
2. Wie entwickelte sich dieser Anteil in den letzten zehn Jahren jeweils (relativ und absolut)?
3. Kam es bei der Lagerung zu Problemen?
4. Wenn ja, welcher Art waren diese jeweils?
5. Wenn ja, welche Konsequenzen hatte dies für die Lagerpolitik der OeNB?